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    2014回顧與前瞻    孫立德牧師 

 

2014 教會的年度經文: 约翰福音15:2「所有屬我而不結果子的枝子，他 

就剪去；所有結果子的，他就修剪乾淨，讓它結更多的果子。」 

 

這個經文不但在我自己的身上应验，在團契中应验，在教会中应验，也在 

們家後院的葡萄树上应验了。神是超越時間的。当我按照這段经文的指示 

经常修剪葡萄树，我们家的葡萄供应全教会晚餐後的水果至少五次，每一 

家人都吃過我們家的葡萄。神讓我經歷到祂的信實。 

 

在我很傷心的情況下，教會失去了幾個家庭，我想這也是神所允許的，或 

許也是神在教會中所作的修剪的工作。雖然非常無奈, 但相信神的託付沒 

有改變，只能向神求智慧，因為祂是厚賜與人，又不斥責人的神，幫助我 

們站的穩，继续走下去。但是我知道這是神给我們的託付，也是這新生教 

会存在的目的。 

 

這一切的事發生在我身上，因為祂要修剪我。太多自以為是，太多過去的 

包袱，太多倚靠自己，太多太多祂無法使用我的地方，在我沒有选择的情 

况下，祂修剪了我。因为祂要我真正的知道什么呌作「離開我，你什麼都 

不能作」。祂要我等候祂，尋求衪，倚靠祂。我感謝我的神，因為我是衪 

的工作，衪開始，祂也必完成。我必須相信，衪比我更知道這個教會，比 

我更愛這個教會，因為這個教會是祂的身體。願基督的榮耀藉著祂的教會 

，祂的團契，以及衪的僕人彰顯出來。 

 

雖然有許多從人的眼中看為負面的事發生，但是祂以得救的人加給我們的 

教會來肯定祂在這裡建教會的心意一直沒有改變。祂在一年中，總是提供 

我們即時的幫助，不論是在事工上或是在個人的需要上，神都知道，祂也 

以超過我們所求所想的方式來讓我知道祂的同在與信實，讓我們更加有信 

心走祂為我們準備好的路，更願意在泉谷華人宣道會繼續的服事每一位來 

我們教會的弟兄姐妹及朋友們。 
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2015的目標是往下扎根，向上結果，更認識耶穌基督。年度經文是以弗所 

書2:20-22「並且建造在使徒和先知的根基上，基督耶穌自己就是奠基石， 

整座建築都靠著他連接配合，漸漸增長成為在主裡面的聖所。你們在他裡 

面也一同被建造，成為 神藉著聖靈居住的所在。」 

 

2015年是一個我們需要獨立的一年，好好往下扎根，準備向上結果的一年 

，這將是一個大家同心合意來擴張神的國度的一年。我深信我們的神是信 

實的。當我們恆心遵守使徒的教訓，彼此相通、擘餅和祈禱。 (徒2:42)  

帶領弟兄姐妹讚美 神，並且經歷主內的喜樂，主必將得救的人，天天加 

給教會。 

 

2015年是將所聽的道行出來的一年，因為唯有如此我們才是真正的聰明的 

人，才能將我們的房子蓋在磐石上。當雨淋、水沖、風吹，搖撼房子的時 

候，房子卻不倒塌。因為建基在磐石上。(太7:24~26) 耶穌基督就是我們 

的磐石，是教會的奠基石。   

 

2015年是一個向約書亞學習的一年，神告訴他“這律法書不可離開你的口 

，要晝夜默誦，好使你謹守遵行書中所記的一切；這樣，你的道路就必順 

利，你必一路亨通。”(書1:8)  我們要剛強壯膽，準備在 2015 來迎戰的 

一年。 但是我們不必懼怕，因為神所幫助的，誰能敵擋呢?  (羅8:31) 。  

 

願我們能在主裡同工，與主搭配，向下扎根，往上結果，一起建立這神同 

在的教會。 

 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
约翰福音15章 

 

4
你們要常在我裡面，我也常在你們裡面。枝子若不常在葡萄樹上，自己就不 

 能結果子；你們若不常在我裡面，也是這樣。  
5 我是葡萄樹，你們是枝子。常在我裡面的，我也常在他裡面，這人就多結果 

子；因為離了我，你們就不能做甚麼。 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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        我們的奬賞          孫立德牧師 

 

感谢神，祂把許多忠心的榜样擺在我面前，指导我服事祂及祂的教会。 

 

摩西: 第一個四十年，受到世上最好的教育，以為自己能作任何的事，第 

二個四十年，發現自己什么都不能作，最后四十年，他知道神可以成就所 

有的事。摩西學到完全倚靠神，顺服神的指示，將神的道教導神的子民， 

摩西知道神爱祂的子民，因此，摩西也爱神的子民。摩西不願神的名受亏 

损。摩西没有親眼看到神的子民進入应許之地，但是他相信神必成就。 

 

以赛亞: 神差他去向悖逆的神的子民傳講悔改的信息，同时也警告以赛亞 

，這些子民是不会聽他的警告，但神並沒有放弃，以赛亞也没有因此閉口 

。他説 “ 我勞碌是徒然的；我用盡氣力，是虛無虛空的；然而我當得的 

公理是在耶和華那裡，我的賞賜是在我的 神那裡。”又説“我在耶和華 

眼中被看為尊貴，我的 神是我的力量。”（賽49:4-5） 

 

神不是看結果的，因為結果掌握在祂手裡。 神是看人心的。 我們唯一所 

能作的就是順服。從以賽亞的身上，從歷史的事蹟，我們完全相信神的信 

實，神所應許的不是補風，不是捉影，是必定成就，也已經成就。 

 

保羅: 一生致力於傳福音，但是他知道，他必须訓練信徒能继续耶稣基督 

的大使命，他自己带領提摩太。同樣的，他鼓励提摩太應當把他從保羅那 

裡所聽見的教導，交託給那些又忠心又能夠教導別人的人。（提後2:2） 

我深信耶穌基督在世上留下最重要的榜樣，是祂在世三年半的時光，祂造 

就了使徒來繼續祂擴大天國的使命。我只求神使用我的餘生來學保羅，學 

習耶穌基督的榜樣。 

 

這些信心的偉人給我很大的幫助，也給我及時的提醒。我也必須學習哈巴 

谷的信心「無花果樹縱不發芽，葡萄樹不結果，橄欖樹無所出，田裡無收 

成，圈內的羊被剪除，棚裡也沒有牛，我卻要因耶和華歡喜，以救我的 
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神為樂。主耶和華是我的力量，他使我的腳快如母鹿的蹄，在高地上行走 

。交詩班長，用絲弦的樂器伴奏。」（哈3:17-19）神应許要成就的必定会 

成就，也已经成就了，不會受我個人所面临眼前的一切所改变。 

 

弟兄姊妹，我們的神是信實的，祂自己成為我們的救贖，成为我們的力量 

，成为我們唯一可靠的帮助。詩人勸誡，提醒我們「我要向群山舉目，我 

的幫助從哪裡來呢？我的幫助是從造天地的耶和華而來。」（詩121:1～2） 

神與我们教会的同在是不容置疑的。盼望弟兄姊妹有信心的與神同工，學 

習摩西，以赛亞，保羅...幫助我们能活出耶稣基督的形象。 

 

賽62:11「看哪！耶和華曾向地極的人宣告，說：你們要對錫安的居民說： 

‘看哪！你的拯救者來到了。他給予人的賞賜在他那裡，他施予人的報應 

在他面前。’」 

 

弟兄姊妹，我們的賞賜在真正能賞賜的真神手中，耶穌基督就是神將自己 

賜給每一位相信祂的兒女。有了這寶貴的新生命，要好好的餵養，好好的 

藉著更認識耶穌基督而向下扎根，藉著順服聖靈而往上結果。願我们一起 

来经历及見証神的奇妙作为。 

 

 

 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
什麼能給我們的牧師幹勁、熱情、信心：是批評或是鼓勵？ 

多少時候我們從不曾考慮過這些選擇所帶來的後果。 

 
What will give our pastor energy, passion, and confidence:  criticism or 

encouragement?    Too often we just don’t consider the consequences of such  

choices. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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   从保罗的祷告看基督徒生活       鄺偉強長老 

 

一般人都知道使徒保罗是一位了不起的神学家，又是一位满怀热情的宣教 

家，但却很少人知道，其实保罗也是一位地地道道的牧者。根据圣经的纪 

录，我们知道保罗在第二次宣教旅程中建立了腓力比教会 (参使徒行传第 

十六章)，从此之后，他与腓立比教会就结下了非常密切的关系。 

 

主后61-63年间，保罗被囚于罗马，就在此时，保罗写了我们今天的《腓 

立比书》给腓立比教会。在此时此景的保罗，仍然不忘记他辛辛苦苦建立 

的教会，从这封信的内容，我们可以看到保罗的真情和他对教会的关怀。 

 

现在让我们从保罗的祷告中看基督徒当有的生活和素质。从腓立比书一章 

9~11节中，我们可以看到保罗为腓立比信徒祈求的四件事情： 

I. 保羅為他們有充充足足的愛心而禱告(9节) 

II. 保羅為他們有充充足足的知識而禱告(9节下-10节上) 

III. 保羅為他們有一個聖潔的生活而禱告(10下-11节) 

IV. 保罗为他们有能结果子而祷告（11节） 

 

我们要爱（9节） 

为什么在众多祈求的事情当中，保罗第一提出来的就是爱心呢？我想答案 

是很明显的，因为它是最重要。教会出现许多的问题往往都是爱心不够， 

爱心能防止分裂。我們可以從第二章 1-8節可以看到腓立比教会有一些分 

裂的痕跡。所以保罗就勸勉(v.1-2)、警戒(v.3-4)和教导他们當以主的心 

為心(v.5-8)。 

 

我们为什么要爱？因為這是主的命令。主的命令說：“我賜給你們一條新 

命令，是叫你們彼此相愛，我怎樣愛你們，你們也要怎樣相愛，你們若有 

彼此相愛的心，眾人因此就認出你們是我的門徒了”( 約13：34-35)。 

所以，一个成熟的基督徒的标志就是有主的爱心，同样，一个成熟的教会 

就有基督一样的爱。 
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我们要有真知识（9节下-10节上） 

 

保罗祈求的是腓立比信徒有能分别是非的知识。世人追求很多的知识，但 

并不是所有的知识都有分辨是非的本质。这裡说的「真知识」，我们也可 

以解释作「真理」。保罗的意思是要腓立比的信徒在真理上不断的长进， 

而且能活用真理和锻炼出一个能分辨的能力。一个基督徒或教会若没有稳 

固的真理根基，就容易被异教之风吹得飘来飘去。许多弟兄姊妹接受了一 

些不正统、不纯正的教导，皆因他们没有一个稳固的根基以致无法辨别真 

假，跟随了假的教导，离开真道，生命受到严重的损害。 

 

真理的源头是神。一切关于敬虔和生命的事，神已经启示给我们了，这些 

都记载在圣经里。所以认识圣经就是认识真理的途径。有一件很有意思的 

事值得一提，就是中文的「知识」，在原文（希腊文）裡不是单单指头脑 

的认识，而是带有经历性的认知。那是说，读圣经不是单单为了知道其中 

的内容，而是要经历圣经裡的神，与祂有一个亲密的关系。 

 

在得救之前，保罗是一个非常虔诚的法利赛人。当时保罗认为跟随基督的 

人，是异端、是离道离教之人，他要效忠他的信仰，所以不惜劳苦远道大 

马色都要完成他自己认为是对的使命—追捕基督徒。蒙恩得救之后的保罗 

，终于看见一个没有真理而又有满胸熱情的人是多么可怕。在他论以色列 

人的时候说: "我可以證明他們向神有熱心，但不是按着真知識"。(罗十: 

2）可见，真理与对神的熱情，两者都同样的重要。 

 

我们要有一个圣洁的生活（10节下） 

 

保罗要我们过一个能见主面的生活，所以我们应当有一个常常活在主面前 

的概念和态度。保罗要腓立比的信徒过一个诚实无过的生活。诚实在原文 

裡是“被阳光审判过的”的意思。保罗的意思是要我们在主的神圣和荣光 

之下过我们的生活，换句话说，就是过一个圣洁的生活。圣洁的基本意思 

是「分别出来」，但我们是为什么被「分别出来」的呢 ? 答案就是我 

们从世俗中被分别出来归向神，是为神所用。 
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我们的生活是被我们的知识、原则、价值观所支配。因此，我们在思想上 

的改造是非常重要。在得救之前，我们的知识、原则和价值观都被世界影 

响和控制，得救之后，我们应当以圣经的原则和真理为做事的标准。我们 

思想的内容和范围都应以神的话做规范。做事情三个基本的原则是 (1)这 

事荣耀神吗？(2)这事对别人有益处吗？(3)这事对自己的灵命有益处吗？ 

 

我们要结出仁义的果子（11节） 

 

过一个无过的生活是消极的，除了这消极的一面，保罗还要我们有积极的 

一方面，就是结出仁义的果子。保罗说的仁义的果子，包括以上所讲的一 

切。这果子是靠着基督结的，所以它的本质是超自然的。也可以说如果没 

有基督，我们根本不能结出仁义的果子。保罗的理念是能够荣耀神的事， 

一定是有基督在其中。如果人可以靠自己结出仁义的果子来，那荣耀就应 

当归给人，人就可以自誇。 

 

靠着耶稣基督结出仁义的果子，也可以说是在基督徒结出仁义的果子，意 

思是说我们先与基督联合才能结果。保罗在罗马书裡很详细的解释，在基 

督裡就是重生得救的意思。一个人如果还没有重生得救，他是没法子结果 

的。 

 

最后，保罗使用了「满」这一个字，意思是说在我们这生命的树上，不应 

该只看到疏疏落落三几只果子，而是充满、丰满的许许多多的果子。 

 

但愿当神来到我们的跟前的时候，我们不会像那不结果的无花果树一样， 

主在那树上找不到果子，结果它被丢弃，被诅咒。相反的，在我们的身上 

，神可以找到丰满的果子，能满足和荣耀神。 

 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 聖靈所結的果子，就是仁愛、喜樂、和平、忍耐、恩慈、良善、信實、溫柔、 

 節制。  (加拉太書5:22-23a) 

 But the fruit of the Spirit is love, joy, peace, patience, kindness, goodness,     

  faithfulness, gentleness and self-control.....(Galatians 5:22-23a) 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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    開卷有益        姚健生長老 

 

清心團契決定従 2015 年開始查哥林多前書，我想大家的決定絕非臨時 

起意,尤其我可以肯定神在這決定中一定有衪的心意。否則我們可以和 

其他團契一樣去查使徒行傳,何况去年年底我們也曾有意跟進去查使徒 

行傳。 

 

旣然決定查哥林多前書,就得認真去學,不能只讀讀了事。因為這是保羅 

去處理一個有問題的教會,他用的方法和態度值得我們去學習和效法,他 

用的教義,更是我們腳前的燈路上的光。 

 

因為我們才剛剛開始,讓我把注意力暫集中在林前1：18-25。想借泉谷之 

音一角來分享我的讀書報告 -- 十架的道理和世人的智慧。 

 

一個年輕的傳道人將要畢業,開始要服侍神。他去請問一位年長的牧師, 

想瞭解一下他該如何裝備自己好服侍神。 老牧師想了想,回答說除了你 

現有的,最好再有個博士學位。 因為當今的教會不會去聼一個沒有博士 

學位的人的話。 這可能是個虛構的故事,但是不是也一針見血的描繪出 

當今的社會和當年的哥林多一樣,崇尚人的知識,髙抬人的哲學,看重人 

的社會地位？ 

 

當保羅従林前1：10 開始去處理哥林多教會的紛爭時,他指出教會中應該 

只有一種言語,不管出自何人之口,那就是 '十架的道理'。不要想去加油 

添醬, 那是沒有關係的,因為這十架的道理未必合所有人的胃口。我們只 

要原原本本的說,聼了倒胃口,就讓他去倒唄。因為保羅在林前1:18 説 - 

因為十架的道理,在那滅亡的人為愚拙,在我們得救的人,却是神的大能。 

保羅將聼了十架福音的人分成兩類，只有兩類，沒有第三類，一類是滅 

亡的人，另一類是得救之人。 

 

當然我們希望人人得救，但不幸有人偏偏要選那滅亡之路,我們只有好言 

相勸,最終他如仍然堅持不改,我們只能忍痛讓他去吧。 耶穌在馬太福音 

7:13-14 不是說 - 引到滅亡,那門是寬的,路是大的,進去的人也多。引到 

永生, 那門是窄的,路是小的,找着的人也少。 所以我們只管‘憑著愛心 

說誠實話', 不必加油添醬取悅於人。 
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保羅交待清楚信與不信的下場,接着在 19-25節中五次提到愚拙和笨字 

（foolishness). 不要以爲笨就笨一點,沒什麼関係, 但如果我們明白這 

個笨字的希臘文的原意是(moron),是'笨蛋,低能'時,那就會覺得是很 

嚴厲的字眼了。 

 

人為什麼覺得十架的道理愚拙? 主要的原因是人的驕傲,因為這道理傷 

了他們的自尊。十架的道理說明因神的恩典,救恩是免費的, 是為每一 

個人所預備的, 與人的智慧,功徳無關,而且是為每個人所預備的,只要 

憑著信心就能得到,這豈不是傷透了這些自以為聰明人的心? 他們的聰 

明和地位全都派不上用場,只有大呼 -不可能,不可能,無理,無理,愚拙, 

愚拙。豈不知保羅是要指出這群自以為聰明的笨瓜,將神絕頂的智慧當 

為愚拙。 

 

19節所指的智慧是指一些政壇上所謂的精明智慧人。這是引用以賽亞 

30:1-2  提到耶路撒冷的領袖們為求以色列的安全,不去求神,反去與埃 

及結盟,此舉引起亞述國的警惕,興兵來犯,保羅用這例子來證明所謂智 

慧人的智慧必然被神變為愚拙。 

 

20節保羅提到哲學家,文士和辯士的智慧。 這三種人有個共同點,他們 

都是專業人士, 在某方面他們確有獨到之處。 神也沒有輕看他們的智 

慧, 但神卻用人以為愚拙的方法來拯救人。如果我們不信服神的智慧, 

可以用這測驗與神較量一下。 我們是否能想出一個救恩計劃比神的更 

公平,更有效,更容易叫人得到得救? 

 

1864年在密蘇里州一個黑奴的家中,一個男孩誕生了。他的名字叫喬治, 

華盛頓,卡弗 (George Washington Carver) 。他後來成為一位出名的 

科學家和植物學家。他有一個實驗室,他給它取名為‘上帝小小的工作 

室’。一日卡弗向神禱告,他問神說 - 造物主先生請告訴我,祢為什麼 

創造宇宙? 上帝囘答說 - 好不好問一些與你小小的腦袋相稱的問題 ? 

卡弗便接著問 - 造物主先生, 那請告訴我, 祢為什麼造人? 上帝回答 

說 - 你這渺小的人,好不好將你的問題再縮小一點,把動機調整一下 ? 

卡弗鍥而不捨接著問神 - 造物主先生,那祢為什麼造了花生?  神囘答 

說- 這就對了,問得好。 従那天起,卡弗最後竟然發現了三百種花生的 

用途。 
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其實不管信徒彧非信徒, 我們的腦袋都差不多大。 在神眼中我們是渺 

小的並且智慧有限。 如果我們能早早理解這個事實, 就能及早去享受 

理解這個事實的好處。 這看來愚拙的十架道理是用來幫助我們來榮耀 

神的智慧和大能,因為林前1:25說「因神的愚拙縂比人智慧, 神的軟弱 

縂比人強壯。 」 

 

2015年泉谷教會全體, 一起讀聖經, 讓我們跨出這艱難的第一步,去従 

神的話語中吸取祂的智慧和能力, 即使是一點一滴,也必成為我們腳前 

的燈,路上的光。 阿門!! 

 

  

 
 

哥林多前書一章 
 

18 因為十字架的道理，在那滅亡的人為愚拙；在我們得救的人，卻為神的大能。 
19 就如經上所記：我要滅絕智慧人的智慧，廢棄聰明人的聰明。 
20 智慧人在那裡？文士在那裡？這世上的辯士在那裡？神豈不是叫這世上的智慧 

 變成愚拙麼？ 
21 世人憑自己的智慧，既不認識神，神就樂意用人所當作愚拙的道理，拯救那些 

 信的人；這就是神的智慧了。 
22 猶太人是要神蹟，希利尼人是求智慧， 
23 我們卻是傳釘十字架的基督，在猶太人為絆腳石，在外邦人為愚拙； 
24 但在那蒙召的，無論是猶太人、希利尼人，基督總為神的能力，神的智慧。 
25 因神的愚拙總比人智慧，神的軟弱總比人強壯。 
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     受洗見證    朱綺蓮 
 

惚惚五十年、為了生活忙忙碌碌，從來沒有想過人生的真正意義。 

既不肯花時間與家人聯繫，又自以為是，年少氣盛，結果弄到與家 

人的關係一塌糊塗；平時祇管跟同事和下屬工餘作樂，錯過了找尋 

知己及伴侶的機會，青春就是如此虛度了。若果不是這次公司栽員 

，把我從奔波的生命中停下來，使我有時間回顧自己的一生和反省 

以往所作的不是，相信我這一生便會是枉然度過, 恐怕往後的日子 

，仍然要過着沒有生命和漂泊的生活、到處四海為家。 

 

神的計劃、神的大能是無可估計、無可猜度的。祂曾經在我身上作 

工，當我2013年10月返香港渡假的時候，神就把我屬靈的種子撒 

下。我的姐姐帶我去她的教會，她跟我講了很多關於聖經上的真理 

。在我臨返美國的前兩天，她還帶我去一所基督教書店，她送給我 

一本聖經和一本書--標竿人生。我當時祇是禮貌地收下她的禮物。 

没想到衪們竟然在兩個月後改變我的人生。俗語有云「人一走、茶 

就涼」，在去年十二月失業後，所有以前的同事、下屬及那些所謂 

的朋友，好像人間蒸發，他們全都撇下了我。我唯有返回北加州投 

靠好友蔡至蓉。 

 

在北加州找尋工作的時候，在一些面試和Job  Fair中，才發覺自己 

已經青春不再，年華老去了！無論什麼工作也找不到，根本無人理 

會我的工作經驗。我很失意、很孤單、很寂寞、很憂慮、很惆悵、 

很後悔。在我感到最失落、最迷茫的時候，我看見放在我床邊那本 

姐姐送給我的聖經，我相信是聖靈感動了我，使我腦海浮現着她對 

我講述的一段經文。就是『腓立比書4:6-7』”應當一無掛慮，只 

要凡事藉著禱告，祈求，和感謝，將你們所要的告訴神。”神所賜 

出人意外的平安，必在基督耶穌裡，保守你們的心懷意念。從這一 

刻，我便開始翻閲聖經。雖然沒有系統地查看，但都給予我很大的 

安慰。但是遇到一些不明白的經文便會很頹喪，所以我決定要在附 

近找尋一間教會，引領我尋找正確的真理。 

 

在神的帶領下，我找到了在Tracy,  CA的「泉谷華人宣道會」，在 

孫牧師和師母的引導下，令我知道耶穌基督的救贖，祂被釘在十字 
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架上，用祂的死來修補我等的罪人與神的關係，又用衪的寶血清洗 

了我們的罪，祂的愛是何等的長闊高深。還有在這教會內一班充滿 

熱誠的主內弟兄姐妹的關懷和鼓勵，令我決志信主，讓耶穌基督進 

入我的生命裡，接受衪成為我唯一的救主。經過兩個月來參加受洗 

班和各團契生活，堅定了我的信心，我相信我已經得救了，我要決 

心成為基督徒，所以我今天接受洗禮，歸入基督裡，從今天起我決 

心走基督的路，願意一生侍奉主。希望我真的能夠像『哥林多後書 

5:17』- ”若有人在基督裡，他就是新造的人，舊事已過，都變成 

新的了。”但是我仍然有很多不明白的地方，我又或有軟弱的時候 

，請弟兄姐妹們多加提醒，以免失腳。多謝。 
 

 

 

 

 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

詩篇 23（大衛的詩） 
1 耶和華是我的牧者，我必不致缺乏。 
2 他使我躺臥在青草地上，領我在可安歇的水邊。 
3 他使我的靈魂甦醒，為自己的名引導我走義路。 
4 我雖然行過死蔭的幽谷，也不怕遭害，因為你與我同在； 

 你的杖，你的竿，都安慰我。 
5 在我敵人面前，你為我擺設筵席；你用油膏了我的頭， 

 使我的福杯滿溢。 
6我一生一世必有恩惠慈愛隨著我；我且要住在耶和華的殿中， 

 直到永遠。 

 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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   三九二十七        陈笑 

神的道路，高过人的道路；神的意念，高过人的意念。所谓，天道下濟而光 

明，地道卑而上行，人道恶盈而好谦。人心若不谦卑，如何听见神的话；人 

思若不回转，如何明白神的心。孩子听见“三九二十七”，就记住，并不多想 

。我们在“道”的面前，也应如此，要想明白道，不是靠多大的学识，或者崇 

高的地位，而是靠倒空自己，去甚，去奢，去泰，方能后而取道盈之；不仅 

如此，除非道自己道成肉身，将道娓娓道出，彰显神荣耀的光辉，实体的真 

相，否则那些籍道所造芸芸之物如何能够明了。小知不及大知，小年不及大 

年；井蛙不可以语于海者，拘于虚也；夏虫不可以语于冰者，笃于时也；曲 

士不可以语于道者，束于教也。人既然受时空所限，站在荣耀而高超的造物 

主面前，凭借着被造物所能察觉的微末细节，去观看道，不似豪末之在于马 

体乎？人最大的痛苦不是人生的须臾和寂寥；而是人自身撕裂的存在，其徘 

徊于有限和无限的时空之间，旅居在天上和地下的间隔之中，穿越过生存和 

死亡的境况之下。人是如此的渺小，像一颗微尘，又是如此的无助，像一个 

泡影。由于人与神的道分离，人是支离破碎的，人若不能靠神的儿子，就无 

法进入绝对的安息，摆脱死亡和罪的束缚，进入永生。世人都是被造物，有 

限岂能写出无限，如果神自己不道成肉身，世人如何了解。“住在我们中间 ” 

是神在地上人间的居所，祂无论到那里，神也就到那里，这一位就是道成肉 

身的基督。子曰： “ 朝闻道，夕死可矣！” 可是，孔子一辈子也没有找到真 

正的道，悲夫。因为，孔子从现象入手，或从现象与本体的颠覆入手，而不 

是让本体亲自登场发言。然而，我们得着了基督，就得着了神的一切所是和 

所有，神是活的神，是活人的上帝，是说话的神，是无思，却无所不思，无 

为，却无所不为，寂然不动，却从不知疲倦的神，是显现的神，哈利路亚。   

                        

                  (December 26, 2014) 
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         神豐富的預備         劉敬原 

 

“奇異恩典”是我最喜愛的一首詩歌，其中有一段歌詞這樣唱到“歷經艱 

險，勞苦奔走，我今來到主前;全靠主恩，扶持保佑，恩典帶進永久。 ” 

這真是我們這幾年屬靈生命的寫照啊！今天我很高興把我們的經歷與大家 

分享，以求得能借此彰顯上帝的榮耀。 

 

我叫劉敬原，我和我先生李偉的父母都是基督徒，所以在我們成長的過程 

中，就像一葉小舟不斷地經歷著“政治”風浪的拍打，被抛來抛去。特別 

是在“文革”時期，我們的父母都受到迫害，而我的母親也因此而含冤去 

世。 

 

我們於2009年 8月和女兒一家一起來到美國，在來美國之前，住在瀋陽的 

兒子和兒媳帶著我們的孫子嘉奕去上海送我們，可在他們臨回去的前一天 

，兒子因突發心臟病在上海去世了。在這之前，大家在一起聊天，我們對 

兒子說：“ 將來你也來美國吧。”兒子說：“ 我就不去了，你把你孫子 

帶去就行了。”誰知，這句話竟成了兒子的遺願了。所以，能讓孫子到美 

國來讀書成了我們生活中的一個目標。 

 

剛剛來到美國，我們就找到離家很近的南灣福音基督教會，開始了屬靈的 

生活。 9 月20 號就在南灣教會受洗，成為神的兒女。自從認識耶穌基督之 

後，我們的生活就完全改變了，有耶穌基督的帶領和安慰，使我們從失去 

兒子的悲哀中走出來，我們時時處處感受到耶穌對我們的愛，使我們看到 

路上的亮光。我們也把讓孫子來美國這件事一直放在禱告之中，求神能幫 

助我們。 

 

我們到美國之後，就經常向我們認識的人，包括教會的弟兄姐妹們詢問， 

怎樣才能讓我們的孫子儘快合法的來到美國？許多人都説，如果你孫子的 

媽媽能嫁到美國來那是最好的方法，但是，怎樣才能找到合適的對象呢？ 

現在很多人都在網絡上找到了自己的對象，我們是不是也可以試一試呢？ 

我們祇好不斷地向神禱告，求神給我們方法和智慧。 
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真的，就在去年的10月她在網絡上面認識了SF的一個人M,他們兩個人有很 

多共同的話題，交往的非常順利，很快就要進入談婚論嫁的階段了。我們 

把這件事情的進程和教會的長老以及弟兄姐妹們説了，大家都希望這是神 

的安排，都爲我們高興，也都爲他們能順利的交往和結合而禱告，也爲我 

們的孫子能順利的來美國和我們團聚而禱告。這時一位我們的朋友，她和 

她的先生也是這樣認識的，就和我們說:“ 你的孫子過來之後，最好跟你 

們住一段時間，讓他們自己在一起多適應一下，這樣會更好。”所以我們 

想也對呀，現在我們還不算老，并且女兒的孩子已經大了，我們也可以離 

開了，那麽我們就去 SF 照顧孫子吧。 

 

我們一直是和女兒一家住在一起，女兒負擔我們一切的生活費用。這次決 

定到 SF 去住，需要自己租房子以及負擔生活費用，那麽錢從哪來呢？我 

們在美國沒有收入，祇有在中國的一點退休金，以及十幾年前在中國生活 

時的一處房子。所以我們祇能把房子賣掉，籌集我們在這邊租房的租金。 

 

今年的二月二十四號我們回到的故鄉瀋陽，這次回鄉，事先我們也有一些 

打算，比如看望久別的親友、祭奠已故的父母和兒子，以及想把房子處理 

掉。 

 

可是賣房談何容易呀，現在中國的房價下跌，人們都在觀望，誰也不肯出 

手買房，房子是有價無市，再加上我們也沒有賣房的經驗，也不知道我們 

這處房子到底值多少錢。我們祇能禱告，求上帝幫助我們把房子賣出去， 

我們好有錢在美國租房子。我們的一位親戚帶我們到房產中介那裏去登記 

，中介說，你的這個房子不太好賣呀。是啊，我們也知道我們的房子不好 

，是一幢 6層樓中的最高一層，冬冷夏熱。又沒有電梯，又緊鄰一條繁忙 

的高速公路，有很大的噪聲。并且，看起來已經比較破舊了。中介指著墻 

上貼著的照片說，你看，這些房子比你們的房子要好很多，而且還便宜， 

可到現在還沒有人問呢。誰知第二天中介就打來電話了，說有人看中你的 

這套房子了，祇不過給的價錢比你們報的低一些，看看你們能不能接受？ 

當時我的想法是要盡量多籌集一些錢，所以有點不想賣，還想等一等。 

可先生在一旁說，還是賣了吧，如果按這個價錢賣給你，你買不買呢？ 
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我説，我不能買。先生說，你都不買，人家要買你還不賣？我想對呀， 

賣吧，於是房子很快成交了，我們就拿到了足够在美國租房子的錢了， 

我們想這真是神的美意呀！感謝神給了我們足够的供應！ 

 

在回到中國的那段時間里，我們也沒有忘記耶穌基督的教導，我們也不 

失時機的向親友和老同學們傳福音，講我們的見證，講上帝給我們的恩 

典，講我們這些年所經歷的，大家也都非常感動。不過，由於中國的國 

情以及從小受到的教育，他們是不容易一下子接受耶穌基督的，還需要 

聖靈的動工。讓我們恒切的爲他們以及全中國的人民禱告，求神來幫助 

他們回到祂的身邊。 

 

我們於5月15號從中國回到北加，在Mountain House租了一處房子。找到 

這處房子説起來也很奇妙。我們是託付 M來幫我們租房子的，當時我 

們還在中國呢，聽M說房東是基督徒，我先生就到網絡上面查找附近的 

華人教會。 發現這邊有一個泉谷華人基督教會，於是他把這個教會的 

情況Email 給南灣教會的李守榮長老，幫助我們確定一下來這間教會可 

不可以。李長老把這封Email轉發給教會的長執們，執事誠志和他的太 

太梁元發現，在泉谷教會牧會的孫牧師是他們的準親家。他們非常清 

楚孫牧師的信仰和爲人。梁元把這個消息告訴了我們，同時也把我們 

的情況告訴了孫牧師。我們一到舊金山，孫牧師的電話立刻就打過來 

了，問候我們，問我們需要哪些幫助。然後又加了微信，把教會的地 

址和查經小組的地址以及聚會的時間都告訴了我們。這真的是上帝爲 

我們奇妙預備的啊，本來三天前才聽説的一個完全陌生的地方，變得 

一點都不生疏了。神就是這樣奇妙，你信祂，祂就無處不在，你求祂 

，祂就應許你，祂每天都會賜給你無數的恩典，也會給你預備豐富的 

供應，我們有了神就有了一切。 

 

彼得前書五章10節說：“ 那賜諸般恩典的 神曾在基督裡召你們，得 

享祂永遠的榮耀，等你們暫受苦難之後，必要親自成全你們，堅固你 

們，賜力量給你們。 ” 

 

我們的孫子嘉奕和他的媽媽於 6月28號來到美國，嘉奕就和我 
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們住在一起。孩子剛到陌生的國度，能夠讓他盡快的適應環境和學習語 

言就是當務之急。使我們非常感恩的是神早就為我們預備了振強弟兄一 

家，嘉奕一到美國，就跟振強和瑋坤的兩個孩子成了好朋友。他們每天 

玩在一起，並且振強一家出去旅行或別的活動都常常帶著嘉奕一起去， 

使得孩子很快的就消除了陌生感。並且，和浩天、Hannah一起參加教會 

青少年的主日學及聚會，開始了解基督教和耶穌基督，為他日後的決志 

信主打下基礎。 

 

嘉奕來美國的目的就是要在美國上學，所以在他到達美國之前，教會中 

的好多有過這方面經驗的弟兄姐妹，都把他們的經驗告訴我們，要嘉奕 

和他的媽媽在國內就要把所有要用到的材料都準備好，在上學之前， 

莫乃慧姐妹和孫師母還帶嘉奕去補種了免費的疫苗以及做了體檢，使得 

嘉奕能夠順利入學。這一切都是我們事先沒有想到也無法想到的事情， 

而神都給我們預備妥當了。 

 

剛開學的那一段時間，嘉奕聽不懂課，不知道應該怎樣寫作業。所以， 

每天放學後嘉奕都是先到振強家裡，在他們的幫助下完成作業。甚至有 

很多時候，都是吃過晚飯才回家。經過這幾個月的適應，嘉奕已經基本 

上可以聽懂老師講的課了，作業也能自己完成了。更令人欣喜的是嘉奕 

和他的媽媽都決志信主了！ 

 

我們夫妻兩個都是在大陸退休後來到美國，退休金算起來每人也就6百多 

美元，退休前都是普通的教師，平時也沒有多少積蓄。原來我們是和女 

兒一家在一起生活，不需要我們付生活費用，當然也不需要我們出面辦 

什麼事情，因為我們不懂英文。除了yes , no 之外還會一句話：”I don’t  

speak English“。這樣的兩個將近 70 歲老人，還要帶一個孫子在美國生 

活，誰能想像呢？但是，有神的保守，有教會的牧師以及弟兄姐妹們的 

幫助，我們真的衣食無憂，生活上什麼都不缺。退休金放在中國的銀行 

卡裡面，在美國幾乎任何一家商店都能刷。平時看病也有“白卡”，使 

我們的高血壓 和糖尿病都得到了及時的醫治。感謝主！ 
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我的先生李偉原來在洛杉磯的“華僑福音廣播中心”做義工，主要是 

錄音和剪接。 來到北加之後，由於條件所限不能錄音了，不過，感謝 

主，神仍給他服事的機會，他可以繼續做剪接。節目會通過網絡傳到 

全世界，這也是一種傳福音的方式，他說要一直做下去直到見主面。 

 

神恩賜給我們的實在太多，每一天，每一件事都是 神的恩典，真是無 

法數算得清。也求神繼續保守我們，帶領我們，使我們在屬靈上逐漸 

長大。也能使我的見證感動大家，為主的福音事工起一點點作用。 
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